

全身疲労（40代 / 男性）

とても、綺麗な治療院でした。

先生はとても優しい人で丁寧な問診で、体の状態を一つ一つ説明をしてくれました。

腰や背中部分を揺さぶる感じで、リラックスした雰囲気です。施術を受けることができ、

終わった後はかなり効果を確認出来ました。

ありがとうございました。

気が付いた時は腰痛でデイナーヒースにも行けず休んでいました。4月19日に近くの接骨院に行きました。整形外科医院に連れて行かれました。腰に検査をあててもらって帰っていましたが、4月の終わりから5月に入り、だんだん酷くなり歩くことさえ困難になり杖を付けて通院していましたがだんだん月々腰痛が酷くなり通院出来なくなり5月10日で辞めました。

娘に車で、病院の整形外科に連れて行かれましたが治りませんでした。

鈴木先生に訪問していただき腰痛は治り、デイナーヒースにも9月から送迎車通っています。腰痛になる前はデイナーヒースは歩いて通っていました。今はデイナーヒースの中で15回〜から20回は歩いて回っています。お正月には沖縄に家族6人で行きます。私か好きな旅行が出来るようになったのも鈴木先生のおかげです。感謝しています。ありがとうございました。